



Montréal, le 25 août, 2014.

-COMMUNIQUÉ DE PRESSE-

**LA FACULTÉ DE GÉNIE ET D'INFORMATIQUE DE L'UNIVERSITÉ
CONCORDIA DEVIENT PARTENAIRE DU CENTRE LMS.**

La Faculté de génie et d'informatique de l'université Concordia offre des programmes de premier cycle et des cycles supérieurs complets et de grande qualité. Elle encourage également la recherche de haut niveau et contribue au développement de la profession du génie et des sciences informatiques d'une manière éthique et socialement responsable.

Par l'entremise de ce partenariat, la faculté soutient la vision du Centre LMS ainsi que sa mission auprès des jeunes. En outre, par le biais d'une collaboration étroite avec Mme Kenny, agente au développement de la faculté de génie, les professionnels du milieu scolaire et les jeunes du centre LMS seront informés des différentes activités sur le campus de l'université. Ainsi, ils auront l'opportunité d'assister à la démonstration des projets de laboratoire des étudiants en génie. Soulignons également que M. Mayard coopéra avec Mme Fachena, représentante des étudiants de la faculté de génie, ainsi que son équipe étudiante pour promouvoir le domaine du génie auprès des jeunes doués.

Le Centre LMS est fier d'accueillir et de débiter sa collaboration avec la faculté de génie et d'informatique de l'université Concordia. Pour plus d'information sur la faculté, consultez le site : www.concordia.ca/encs.html

A blue ink signature of M. Mayard is shown on a light-colored background.

Vice – président / M. Psychology
Département de Communication
Centre LMS
Tél. : 514.447.3311